Oktoberfest mit bayerischen Attraktionen

Nordkompanie der Allagener St.-Sebastianus-Schützen lädt in die Möhnetalhalle ein

Von Ben Köhler

Allagen. Die Nordkompanie der St.-Sebastianus-Schützenbruder-schaft Allagen lädt für Samstag, 15. Oktober, gemeinsam mit dem Blasorchester Allagen erstmalig zum Oktoberfest ein. Um 18.30 Uhr startet die Premiere in Allagen in der Möhnetalhalle. Die Veranstalter freuen sich über Gäste in passender, bayerischer Kleidung (keine Pflicht).

Seit Wochen bereitet sich das Blasorchester Allagen unter der Leitung von Dirigent Jürgen Rapos auf das Event vor. "Mit typisch, bayerischer Blasmusik wollen wir ihre Gäste gut unterhalten", erläutert der Chef des Blasorchesters Oliver Stratenschulte. "Wir bieten auch typisch bayrische Attraktionen an, die sicher im Laufe des Abends für große Begeisterung sorgen werden," ergänzt Gregor Helle als Nordkompanieführer.

Passend zu der blau-weiß geschmückten Halle verwöhnen die Veranstalter ihre Gäste mit einer zünftige Brotzeit, Bierbeißer, Brezeln und Fleischpflanzerl. Neben den angebotenen Speisen gibt es auch lustige Wettkämpfe wie Bierkrugstemmen und Baumstammsägen. Mit dem Fassanstich, der um 18.30 Uhr mit einem zünftigen "O'zapft is!" beginnt, gibt es für die Gäste 30 Liter Freibier.

Bis 23 Uhr spielt das Blasorchester die urtypische Musik, danach übernimmt der DJ. Die Veranstalter freuen sich auf eine gelungene Premiere mit vielen Liebhabern des bayerischen Festes.



Das Blasorchester Allagen bereitet sich seit Wochen auf das Oktoberfest vor und wird mit typisch bayerischer Musik die Gäste unterhalten.